

INTISARI

PENGARUH PENGETAHUAN DAN SIKAP ORANGTUA TERHADAP KEJADIAN *ENURESIS* PADA ANAK USIA 6-7 TAHUN DI SDN III BAAMANG TENGAH KABUPATEN KOTAWARINGIN TIMUR PROPINSI KALIMANTAN TENGAH

Annisa Septia Rahmayanti¹⁾, Dhani Setya Arumawati²⁾, Anik Suwarni²⁾

Latar Belakang : *Enuresis* (mengompol) adalah keluarnya urin tanpa disengaja setelah usia diatas 5 tahun, dimana pada usia tersebut seharusnya anak sudah dapat mengontrol proses buang air kecilnya. Di SDN III Baanang Tengah, pada 11 orang ibu yang memiliki anak usia 6-7 tahun didapatkan anak mereka masih selalu mengompol khususnya di malam hari. Para Ibu lebih memahami dan mengetahui bahwa mengompol adalah hal yang lumrah terjadi pada anak-anak. Para Ibu juga menyikapi hal tersebut sebagai hal yang wajar dan menganggap kebiasaan tersebut akan hilang saat mereka mulai dewasa.

Tujuan : Mengetahui pengaruh pengetahuan dan sikap orangtua terhadap kejadian *enuresis* pada anak usia 6-7 tahun di SDN III Baamang Tengah.

Metode : Jenis penelitian adalah *descriptive correlational* dengan pendekatan *cross-sectional*. Populasi adalah orangtua siswa yang memiliki anak berusia 6-7 tahun di SDN III Baamang Tengah berjumlah 44 orang. Sampel berjumlah 44 orangtua siswa dengan teknik *sampling* jenuh. Teknik analisis data meliputi : analisis univariat dan multivariat (uji t , uji F, R²)

Hasil : 1) Pengetahuan responden tergolong berpengetahuan cukup yaitu terdapat 22 orang (50,0%), 2) Sikap responden tergolong baik yaitu terdapat 28 orang (63,6%), 3) Kejadian *enuresis* di SDN III Baamang Tengah pada sebagian responden tidak terjadi yaitu terdapat 23 orang (52,3%), dan 4) Ada pengaruh antara pengetahuan orangtua terhadap kejadian *enuresis* di SDN III Baamang Tengah (*p-value* = 0,048), 5) Ada pengaruh antara sikap orangtua terhadap kejadian *enuresis* di SDN III Baamang Tengah (*p-value* = 0,019), 6) Ada pengaruh antara pengetahuan dan sikap orangtua terhadap kejadian *enuresis* di SDN III Baamang Tengah (*p-value* = 0,000),

Kesimpulan : Ada pengaruh antara pengetahuan dan sikap orangtua terhadap kejadian *enuresis* di SDN III Baamang Tengah

Kata Kunci : Pengetahuan Orangtua, Sikap Orangtua, Kejadian *Enuresis*

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.

²⁾ Pembimbing Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta.